





## Steirische Klänge im Ural

Kronen Zeitung/Steiermark Morgen Seite 41 / 10. Juni 2016 / Auflage: 160200

ARACA

durchschlagendem Erfolg. Ohrwürmer wie die Tritsch-Tratsch-Polka oder der Radetzkymarsch orchester Klassika auf Steirische Klänge im Grenzen kennt, bewiesen

einmaligen Auftritte war kum. Veranstalter dieser ungsstürme. sorgten die steirische Pianistin fuhren nach Russland und traten im Süd-Ural in den Städten Miass, Satka und **Figure 1** Scheljabinsk gemeinsam mit dem Russischen Phildie Eisbacher Musi Martina Padinger.



Foto: KK

Alle nötigen Lizenzgebühren sind vertraglich geregelt.